

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Henrikus Devan Happy Artitan** Kelas : **VI**
 No. Induk/NISN : **2633/0088088035** Semester : **2**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Kenteng** Tahun Pelajar : **2019/2020**
 Alamat : **Kenteng, Kembang, Nanggulan, Kulon Progo**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah berdoa sebelum melakukan kegiatan mengucapkan salam baik pada sikap Cinta pada sesama toleransi beragama.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Sangat baik dalam sikap santun kejujuran Baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri reflektif dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap cerdas.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	83	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami aneka tantangan zaman di tengah masyarakat dan Memahami ciri-ciri dan karya pelayanan Gereja	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menunjukkan sikap kritis dan berani menghadapi tantangan zaman di tengah masyarakat dan Melaksanakan karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	82	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara dan Menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga-negara	83	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, baik dalam keterampilan Menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai masyarakat
3	Bahasa Indonesia	70	73	C	Memiliki kemampuan baik dalam Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca, cukup dalam kemampuan Menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi	80	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyampaikan penjelasan tentang tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dan Menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi
4	Matematika	70	70	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola dan Menjelaskan bangun ruang gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya	77	B	Memiliki keterampilan baik dalam Mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola, cukup dalam keterampilan Mengidentifikasi bangun ruang gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya

5	IPA	70	76	C	Memiliki kemampuan baik dalam Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi, cukup dalam kemampuan Menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi Bumi serta terjadinya gerhana-ulan dan gerhana Matahari	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam Membuat model sistem tata surya dan Membuat model gerhana-bulan dan gerhana-Natshari
6	IPS	70	79	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, cukup dalam kemampuan Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial-budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, dan Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera
7	SBK	75	75	C	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami interval nada, cukup dalam kemampuan Memahami reklame	57	B	Memiliki keterampilan baik dalam Memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik dan membuat poster
8	PJOK	75	83	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) dan Memahami keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri	88	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan), baik dalam keterampilan Mempraktikkan keterampilan salah satu gaya renang dan dasar-dasar penyelamatan diri
9	Bahasa Jawa	70	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami unggah ungguh bahasa untuk bertamu dan wawancara sederhana dan Memahami kesehatan di rumah dan tempat kesehatan di masyarakat	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menggunakan unggah ungguh bahasa untuk bertamu dan wawancara sederhana dan Melaksanakan kebersihan di rumah dan kesehatan di masyarakat

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan		Keterampilan			
			Nilai	Pre dikat	Nilai	Pre dikat	Deskripsi	
10	Bahasa Inggris	70	70	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami dalam penyebutan waktu dan Memahami pertanyaan, larangan, dan informasi dalam kehidupan sehari-hari	68	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menyebutkan waktu dan membuat pertanyaan tentang waktu dan Menyebutkan kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan hidup sehari-hari dan kebiasaan hidup sehat
11	Teknologi Informasi	70	82	B	Memiliki kemampuan baik dalam Mendefinisikan pengertian internet, keuntungan dan kelemahan internet dan Memahami pembuatan email dan facebook	85	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menggunakan program internet dan fasilitas searching, baik dalam keterampilan Membuat email dan facebook

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Keagamaan	B	Dapat mengikuti ibadah dengan baik, beran memimpin doa di kelas, hafal doa Aku Percaya
2	Kemataraman	B	Anak dapat mengenal budaya Jawa dan Kemataraman
3	Kepramukaan	B	Memiliki kepribadian dan watak luhur yang baik serta mental pemberani, moral, budi pekerti, kuat keyakinan beragamanya, dan kreatif.

D. SARAN-SARAN

Urutan jumlah nilai ke 19 dari 19 siswa, perlu meningkatkan pemahaman berhitung, rajin membaca, dan perlu pendampingan dalam mengerjakan tugas-tugas rumah.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	140 Cm.	141 Cm.
2.	Berat Badan	32 Kg.	36 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan kriteria kelulusan pada kurikulum sekolah tahun pelajaran 2019/2020 siswa ditetapkan *)
Lulus

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Susilawati, S.Pd.
GH. 201615



15 Juni 2020

Kepala Sekolah

SOVANISIUS KENTH

NANGGALAN

KANDITAN

Kandi Tan Tularsih, S.Pd.

GH. 201428